



CHECK AGAINST DELIVERY  
VÉRIFIER AU PRONONCÉ

STATEMENT ON BEHALF OF  
CANADA, AUSTRALIA AND NEW ZEALAND (CANZ)

DELIVERED BY THE ADVISOR (FINANCE AND ADMINISTRATION)  
AT THE PERMANENT MISSION OF CANADA TO THE UNITED NATIONS, MR. CONRAD SHECK,  
TO THE FIFTH COMMITTEE OF THE 67TH SESSION OF THE UNITED NATIONS GENERAL  
ASSEMBLY: REVIEW OF THE EFFICIENCY OF THE ADMINISTRATIVE AND FINANCIAL  
FUNCTIONING OF THE UNITED NATIONS: CIVILIAN CAPACITY IN THE AFTERMATH OF  
CONFLICT.

NEW YORK, 07 DECEMBER 2012

-----  
DÉCLARATION AU NOM DU  
CANADA, DE L'AUSTRALIE ET DE LA NOUVELLE-ZÉLANDE PRONONCÉE

PAR LE CONSEILLER (FINANCES ET ADMINISTRATION) À LA MISSION PERMANENTE DU  
CANADA AUPRÈS DES NATIONS UNIES, M. CONRAD SHECK,

À LA CINQUIÈME COMMISSION DE LA 67E SESSION DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES  
NATIONS UNIES : EXAMEN DE L'EFFICACITÉ DU FONCTIONNEMENT ADMINISTRATIF ET  
FINANCIER DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES : MOYENS CIVILS DANS LES  
SITUATIONS POSTCONFLICTUELLES.

NEW YORK, LE 07 DÉCEMBRE 2012

Thank you, Mr. Chairman,

I have the honour today to speak on behalf of Canada, Australia and New Zealand (CANZ) on Agenda Item 129, "Review of the Efficiency of the Administrative and Financial Functioning of the United Nations: Civilian Capacity in the aftermath of Conflict". CANZ delegations would first like to thank Ms. Sarah Cliffe, Assistant Secretary-General and Special Advisor for Civilian Capacities and Mr. Carlos Ruiz Massieu, Vice-Chair of ACABQ for the introductions of their respective reports.

I should also note that Canada is pleased to serve as Co-Chair of the Consultative Group on Civilian Capacities with Indonesia, which has provided a valuable opportunity to focus on improving international support for peace-building. The latest report by the Secretary-General on Civilian Capacity in the Aftermath of Conflict outlines key elements of an integrated approach to the development of civilian capacity within the UN system for consideration by the General Assembly and its subsidiary bodies as called for in Resolution 66/255.

Mr. Chairman,

CANZ delegations believe that the international community can, and must do better in supporting states recovering from conflict or managing political transitions.

While the international community has long recognized that national ownership is central to peace-building, it has been less successful turning this commitment into practice. CANZ supports the strong emphasis throughout the Secretary-General's report on national capacity building and we are pleased at the efforts underway in this area. For example, the UN's flexible approach towards planning ensured the Support Mission in Libya was able to tailor its efforts to better reflect national priorities and respond more effectively to realities on the ground.

It is now evident that we can do better in supporting the nationally owned development and reform institutions needed to deliver tangible peace dividends and to provide security, justice and economic opportunity. Timely access to the right expertise to support of these processes is critical.

In this regard, the United Nations has a role to play, in supporting the development of wider networks and partnerships to access quickly and efficiently the specialised civilian experts needed.

Once again, work underway in Liberia to improve the support for national institutional building in the justice and security sectors is proof of how a more responsive and nimble UN system can contribute to filling critical gaps in post-conflict support.

The international community must focus on achieving measurable results on the ground in post-conflict and transition settings. And we must continue to strive for the most effective and efficient use of available resources to deliver these results, and avoid duplicative processes.

Mr. Chairman,

CANZ delegations are pleased to note that the Secretary-General's report stresses the need to leverage, nurture and support the development of latent national capacity in and across the Global South, including through triangular and South-South cooperation. Action in this area holds promise for strengthening the supply of expertise tailored to the demands of specific situations, in a sustainable and cost-effective manner. In this context, CANZ welcomes the contributions of several African states to support Security System Reform in Côte d'Ivoire.

Taken as a whole, the review properly encompasses a series of practical measures that have the potential to improve the options available to both the United Nations and the broader international community. It has been conducted in an open, transparent, and consultative manner from the outset. Member States will have ample opportunity to fully debate the latest report in the appropriate venues, including in the Fifth Committee. As the process goes forward, CANZ looks forward to participating

actively in all aspects of the development of this initiative and to contributing to the development of civilian capacity tools and expertise that will deliver real results in advancing the security, well-being and prosperity of all those who turn to the international community for assistance in their time of greatest need.

Thank you

Merci M. le Président,

J'ai l'honneur de m'adresser à vous aujourd'hui au nom du Canada, de l'Australie et de la Nouvelle-Zélande (CANZ) sur le point 129 à l'ordre du jour intitulé « Examen de l'efficacité du fonctionnement administratif et financier de l'Organisation des Nations Unies : Moyens civils dans les situations postconflituelles ». Nos délégations aimeraient remercier Mme Sarah Cliffe, Sous-Secrétaire générale et Conseillère spéciale pour les moyens civils, et M. Carlos Ruiz Massieu, Vice-Président du CCQAB, pour la présentation de leurs rapports respectifs.

J'aimerais aussi souligner que le Canada se réjouit de coprésider, avec l'Indonésie, le Groupe consultatif sur les moyens civils, car cela constitue une excellente occasion de focaliser l'attention sur l'amélioration du soutien international à la consolidation de la paix. Le dernier rapport du Secrétaire général sur les moyens civils à mobiliser dans les situations postconflituelles décrit plusieurs éléments clés pour une approche intégrée visant le développement des moyens civils au sein du système onusien pour examen par l'Assemblée générale et ses organes subsidiaires tel que réclamé dans la résolution 66/255.

M. le Président,

Nos délégations croient que la communauté internationale peut et doit mieux aider les États qui se relèvent d'un conflit ou qui gèrent des transitions politiques.

Si la communauté internationale reconnaît volontiers, et depuis longtemps, que l'appropriation nationale des efforts revêt une importance centrale pour la consolidation de la paix, la concrétisation de cet engagement est toutefois plus difficile. Nos délégations accueillent avec satisfaction l'accent important mis par le Secrétaire général, dans l'ensemble de son rapport, sur le renforcement des capacités nationales et nous nous réjouissons des efforts en cours dans ce domaine. Par exemple, les Nations Unies, grâce à leur approche souple de la planification de la Mission d'appui en Libye, ont pu adapter leurs efforts pour que ceux-ci correspondent mieux aux priorités nationales et permettent d'agir plus efficacement face aux réalités sur le terrain.

Il est désormais évident que nous pouvons faire mieux afin de supporter les programmes de développement déterminés au plan national et les réformes institutionnelles nécessaires pour produire des dividendes de paix tangibles, et afin de cultiver la sécurité, la justice et les possibilités de développement économique. L'accès en temps opportun à l'expertise appropriée est crucial en vue de soutenir ces processus.

Aussi, les Nations Unies ont-elles un rôle à jouer en ce domaine, en apportant un soutien au développement de réseaux élargis et de partenaires pour accéder rapidement et efficacement aux spécialistes civils nécessaires.

Une fois de plus, le travail en cours au Liberia dans le but d'améliorer l'appui au renforcement des institutions nationales, dans les secteurs de la justice et de la sécurité, est une preuve parmi d'autres qui illustrent comment un système onusien plus réceptif et agile contribue à combler des lacunes importantes dans le soutien après un conflit.

La communauté internationale doit se concentrer sur l'atteinte de résultats mesurables sur le terrain dans des situations postconflituelles et de transition. Nous devons également continuer à lutter pour l'utilisation la plus efficace et efficiente des ressources disponibles pour obtenir ces résultats, et afin d'éviter les redondances.

M. le président,

Nos délégations se réjouissent que le rapport du Secrétaire général souligne également, à juste titre, la nécessité de mettre à contribution et de soutenir des capacités nationales latentes, et de favoriser leur développement, dans tous les pays du Sud, entre autres à travers une collaboration triangulaire et Sud-Sud. Ce faisant, nous pouvons accroître l'accès à une expertise adaptée aux besoins précis, dans une

situation donnée, et cela de manière plus durable et économique. Dans ce contexte, nos délégations saluent les contributions faites par plusieurs États africains pour aider à la réforme du système de sécurité en Côte d'Ivoire.

Dans son ensemble, l'étude englobe une série de mesures pragmatiques ayant le potentiel d'améliorer les options offertes à la fois aux Nations Unies et la communauté internationale élargie. Elle a également été réalisée, dès le commencement, de manière ouverte, transparente et consultative. Les États membres auront amplement l'occasion de débattre pleinement du dernier rapport et cela dans les enceintes appropriées, notamment à la Cinquième commission. À mesure que ce processus va de l'avant, nos délégations participeront activement à l'élaboration de tous les aspects de cette initiative et contribueront au développement d'outils et d'expertise pour les moyens civils qui fourniront de véritables résultats en terme de sécurité, de bien-être et de prospérité pour tous ceux qui se tournent vers la communauté internationale à la recherche d'aide alors qu'ils en ont le plus besoin.

Merci